
	REQUERIMENTO Nº 05/2014

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer
junto a Sua Excelência Oswaldo Possari, Diretor Presidente da Agência Cruzeiro do Sul, e ao
Senhor Diretor Presidente  da AGEPAN, Youssif Assis Domingos, medidas visando a
normatização da linha de ônibus Nioaque-Anastácio, no sentido que a mesma seja efetuada
pelo ônibus com 44 lugares e não por micro-ônibus.

				JUSTIFICATIVA:

				Ocorre que por muitas vezes o referido trajeto está sendo feito por micro-ônibus, deixando
de atender a demanda existentes de usuários, surgindo assim diversas reclamações e
reivindicações da classe, sendo necessário que seja mantida o transporte coletivo  diário pelo
ônibus com 44 lugares.
				

	
			Sala das Sessões em  14 de maio  de 2014.
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